NOYAREY

Bilan positif de l'agriculture paysanne

rois mois après la première livraison de paniers de légumes, on peut dire que c'est une belle réussite. Luc Ihli, à l'origine du projet et Cécile Pralong, référente légumes, ne s'étaient pas trompés. « Il y a une réelle demande des familles et le récent sondage montre que les "Amapiens" ceux qui bénéficient du système des associations pour le maintien d'une agriculture paysanne (Amap) sont plutôt satisfaits de la fraîcheur, du qoût et du rapport qualité/prix des légumes bio qu'ils récupèrent chaque mardi. » Toutes les semaines, les paniers sont différents, et on découvre des légumes "oubliés" comme le radis noir, le gros radis rose, le rutabaga, le butternut, la salade pain de sucre... « C'est l'occasion de varier son alimentation et de changer ses habitudes, souligne le producteur qui délivre également des conseils pour les cuisiner. »

L'Amap de Noyarey Vert



Le système des Amap affiche un bilan positif.

chez nous... réunit actuellement six producteurs et une trentaine de consommateurs (ou plutôt consom'acteurs) qui apprécient les légumes du groupement agricole d'exploitation en commun (GAEC) de l'Ile Bernard à Moirans, les fruits (pommes, poires) de Jean-François Veyron de La ferme de Marsias à Balbins, les œufs extra-frais de Thierry Hugonnard à Bévenais, les fromages de chèvre de La ferme du

Châtelard à Méaudre proposés par M. et Mme Ansel, les poulets fermiers _et chapons pour Noël_ de M. Vicat de St-Marcellin et le bœuf de M. et Mme Peyrard à Noyarey.

Une belle diversité de produits qui varie au fil des saisons. Les livraisons ont lieu toutes les semaines pour les légumes, tous les quinze jours pour les autres paniers et tous les six mois pour le bœuf.

Rens.: http://amapnoyarey.free.fr